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８月２０日 火曜日          Vol.３５４ 

 
         例会出席者   20 名  （会員数２６名）                         出席率 ７６．９％ 

メーキャップ                                   修正出席率７６．９％ 

ゲスト       関ガバナー、割石ガバナー補佐 

■会長挨拶 

 阿波踊りやよさこい踊りも終わりましたが、先日四万十市で最高気温 41 度を記録するなど暑さだけはま 

だまだ続きそうです。本日は第 2670 地区関ガバナーをお迎えしての公式訪問例会でございます。関ガ

バナーは一年前のインターアクト年次大会に御出でていただいておりますので当地には二度目となります。

このまちはいかがでしょうか、わがまちには「うだつの町並み」、「寺町」、「穴吹川」などがあります。これか

らもお時間があれば足を運んでいただけたらと思います。美馬 RC は現在会員数 26 名の小さなクラブで

すが本年度中に３０名にしたいと思っております。また親睦や奉仕に努めて頑張っていくつもりでございま

すので一年間どうぞご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

■幹事報告 

◇到着書類    ガバナー月信  事業計画書（脇町 RC 御所 RC 鴨島 RC 池田 RC） 

◇到着週報    脇町 RC   

◇連絡事項   地区大会の締め切りが 8 月末になっております 

■委員会報告    

  会員維持増強委員会 8 月 18 日に新入会員の職業分類について話し合いました。また報告させていただきます 

■卓話  関ガバナー 

     みなさんこんばんは、本年度当地区のガバナーを務めさせていただいております関です。先ほど交換しま

したバナーについて少しお話しさせていただきます。高知の中心部の近くに北緯 133 度東経 133 度の３が

並んだ地点があり、そこにわが高知 RC が目をつけ 25 周年の時にモニュメントを設立し、それをバナーにも

残しておりますちなみに高知 RC は日本で 33 番目にできたクラブでありまして非常に 3 という数字に縁があ

るクラブであります。RI についてお話しさせていただきます。本年度の会長はアメリカのロンバート氏でありま

す。テーマは「エンゲージ ロータリー チェンジ ライフ」です。日本語で言うと「ロータリーを実践し みんな

に豊かな人生を」となっております。このテーマを最初に聞いたのがサンディエゴでの研修のときでした。こ

のときはまだ日本語訳はついておらず私は単純にロータリーをまじめに頑張って人生を変えようという意味

で理解しました。他の日本に存在します私を含めた 34 人のガバナーたちは真面目なのでよく勉強をしてお

り、今年の 5 月に広島で開催されました世界平和フォーラムでロンバートン会長にこのテーマについて質問

したそうです。「最も奉仕したものが最も報われる」というロータリーの言葉と同じ意味か、と聞いたところ、そ

うだと返答いただいたそうです。RI が最も力を入れているのがポリオの撲滅です。こちらはもう少しというとこ

ろまで来ております。また財団で「未来の夢計画」が始まりますのでこちらも併せて協力お願いいたします。 

■ニコニコ   

 関ガバナー 割石ガバナー補佐 川田会長 

 次回例会                 ２０１３年８月２７日（火） １８:３０からレストラン西岡  

       プログラム            卓話      矢野太一会員 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


